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Dans une interview récente sur France 3 Centre Val de Loire, le Maire d'Orléans a déclaré : « On n'a 
jamais fait autant de pistes cyclables que ces dernières années », ajoutant même « ça monte 
fortement en puissance ». Serge Grouard fantasme une situation bien moins satisfaisante, en réalité. 
Où sont les nouvelles pistes cyclables continues et sécurisées qui permettraient de développer la 
pratique du vélo, comme nous le souhaitons ? Nous ne les avons pas vues. Le plan vélo, voté à la 
Métropole en 2019, n'a pas produit le moindre axe majeur sécurisé et continu pour les cyclistes 
orléanais. Depuis les coronapistes, la création de la piste cyclable du pont George V et son 
prolongement sur la rue Royale mis en place par Olivier Carré, en 2020, aucune décision marquante 
n'a été prise. Et toujours aucune nouvelle d’une refonte du plan de circulation d’Orléans, préalable 
indispensable à toute politique cyclable volontariste. Nous écrivions il y a des mois dans ces pages la 
nécessité de « créer une piste cyclable nord/sud continue, large et sécurisée ». Elle serait à l'étude, et 
nous nous en réjouissons. Mais que de temps perdu... la politique cyclable ambitieuse que nous 
appelons de nos vœux, aux nombreux co-bénéfices sur la santé, le pouvoir d'achat et la qualité de 
vie, fait du sur-place depuis trois ans !  
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